

Referenzprojekt  
**Hotel Hubertus**  
**Mellau**



Aufgrund der nur kurzen möglichen Bauzeit zwischen der Winter- und Sommersaison wurde nach Wegen gesucht, die Arbeiten weitestgehend im Werk auszuführen. Dadurch kam es zur Entwicklung von unterschiedlichen Modulen (Zimmer, Aufzugschacht, Wellness) und Elementen (Treppenhaus, Decken, Fassade), die alle im Werk präzise und unter optimalen Bedingungen vorgefertigt werden konnten. Fertig ausgestattet wurden sie auf die Baustelle geliefert und konnten wie ein Baukastensystem zusammengesteckt werden. Eine durchdachte Logik und ein gutes Zusammenspiel aller Gewerke machte eine kurze Gesamtbauzeit von nur 11 Wochen möglich.



Architekt **Johannes Kaufmann, Dornbirn, A**  
Bauherr **Familie Zünd, Mellau, A**

Baujahr **2012**  
Auszeichnung **Bau Genial Preis 2014**